
 

 

  
LUNES 25 Febrero ¿De dónde viene tu ACEPTACIÓN? Efesios 1:6 

¿Cómo están mis reacciones? ¿Cómo están mis relaciones? 

He encontrado que la raíz de mi reacción es una sola cosa, rechazo y que mucho de mi rechazo es por 
buscar aceptación.  

El camino más rápido para encontrar rechazo es buscar aceptación (Reaccionamos por miedo, nos 
relacionamos por amor)  

En el curso de la serie hemos hablado de algunas reacciones como la complicación (Soy complicado 
porque me gusta el pecado. Nada más), la semana pasada la condición y hoy quiero compartirles de la 
obsesión de la ocupación. 

¿Cuánto de nuestra vida gira en torno a llamar la atención o buscar aceptación? (el enojo a veces busca 
eso) 

Veo que mis respuestas, como aquella de Zaqueo o aquella que nos dice Pablo en Gálatas como amor, 
gozo, paz, paciencia, humildad, fe amabilidad, dominio propio vienen de Su aceptación o en otras 
palabras de depender de Él mientras que mis reacciones del rechazo o del depender de otros. De la 
gente, esa gente. 

Si Dios me acepta, ¿por qué me costará tanto depender de Él?  

¿Qué porque hicieron esto?, ¿qué porque no hicieron aquello? (eso es estrés nivel diez y si de por sí 
traigo rechazo, ahora con esto)  

¿Qué hacer cuando todo parece en contra? ¿Cuándo nuestros recursos parecen tan pocos y las 
necesidades tan grandes? 

 

 
MARTES 26 Febrero La OBSESIÓN de la OCUPACIÓN Juan 5:30-44 
 
 
¿Qué tanto dependes de otros para tu felicidad? 
 
El Creador fue contrariado por sus propias creaturas seguro que a mí me van a contrariar.  
 
¿Sabían que Jesús fue rechazado por todos en todo el tiempo que estuvo en la tierra? La aceptación de 
su Padre lo sostuvo y miren que le ayudó bastante. El rechazo lo definió para depender más de su 
Padre, aunque solo fueran él y su padre.  
 
¿Sabías que tú y Dios son mayoría?, ¿qué temes de la gente?  
 
Dado que no creían en Jesús y se lo hacían saber por diversos medios, de distintas maneras y con el 
mismo rechazo, Jesús permaneció firme en quien era para Dios. Dios lo aceptaba, creía en El y eso para 
Jesús fue suficiente, aunque no le gustará a la gente.  
 
Siempre hay algo que hacer y lo hacemos para que la gente pueda creernos. Si tengo este auto o casa, 
ese viaje o profesión, tal vez me escuchen y presten atención. Siempre habrá algo que hacer para que 
entonces me acepten.  
Tu no necesitas de la aceptación de otros, tú necesitas la aceptación de Dios.  
 
Al parecer muchas cosas las hacemos para que nos acepten o porque nos han rechazado. ¿No 
deberíamos de hacerlas porque Dios es nuestra fuente y dependemos de Él? ¿Para su gloria y porque no 
es la gente o sus medios lo que nos hace fuertes?  
 



 

 

¿Quién será tu fuente para hacerte fuerte? 
 
MIÉRCOLES 27 Febrero BUSCAR ACEPTACIÓN es una TRAMPA Proverbios 29:25 
 
 
Tu júzgame Señor, de ti busco aceptación no de otros (porque con otros está en chino mandarin) 
 
La gente le exigía a Jesús, a Jesús, lo presionaban, dudaban de él, lo tenían a prueba, ¡demuéstrame!, 
pero la verdad que eran puras excusas. Y así va a ser con nosotros, es estresante querer agradar a las 
personas. En algún momento vas a quedar mal, aunque siempre les hayas hecho bien.  
 
Agradar a Dios, aunque quedemos mal con otros es empoderante. (A eso se refiere con vida eterna)  
 
Decían que creían en Dios, pero no creían en Jesús por lo que Jesús decía que mentían. “Si creyeran en 
mi de su interior correrían ríos de agua viva que mira que con este calor te conviene”. 
 
Creer en Jesús, aunque no crean en mí me hace creer en Dios y no depender de la gente (y hasta 
amigables somos) 
 
“Yo no puedo hacer nada por mi propia cuenta”. Eso es aceptación y en eso tuvo la aprobación divina. 
Jesús vivió dependiendo de Dios como si Dios fuera Dios y no los demás. Los demás no son Dios.  
 
Le decimos a la gente “contrólame”, en lugar de “Dios, guíame”. ¿Las personas te enojan, te enferman, 
te estorban? Estás dependiendo mucho de ellas. 
 
Cuando ayunamos de la aceptación de otros es muy probable que tengamos represalias, que nos 
rechacen, que nos marginen, que nos desprecien, di conmigo, ¡está bien!, que mi aceptación viene de 
Dios.  
 
JUEVES 28 Febrero Para cuando te SIENTAS PRESIONADO Jueces 7:4 
 
Gedeón como muchos de nosotros no la tenemos fácil, hay mucho en nuestra contra. 132 000 
madianitas contra 300, no menos, 32 000 del pueblo de Israel (Montoneros) 
 
- ¡Señor, déjame junto más! 
- Gedeón son menos. 
 
Vivimos en un estado constante de presión, donde la sociedad quiere conformarnos a sus gustos, planes 
y medidas. Y muchas veces no sabemos cómo responder de modo que reaccionamos en rechazo ya sea 
apurados o angustiados, atacando o apartando.   
 
¿Por qué me afecta tanto lo que otros me puedan hacer si ya todo fue hecho en la cruz? (ya sea que me 
ignoren o rechacen no tengo porque vivir de modo, hay algo mejor)       
 
“Lo que me pueda pasar”, “lo que no llegue a tener”, son temores que nos ha metido la gente. Distrae, 
desanima, desenfoca.  
 
Llegamos a estar tan obsesionados con la aprobación de otros que olvidamos la aprobación de Dios. Y 
en esa, la segunda, está toda la atención que necesitamos, deseamos, exigimos. Y la aprobación de Dios 
no está en lo mucho que tengo sino en lo que tengo que ceder.  
 
Dios puede hacer más en y a través de nosotros cuando estamos unidos a El que cuando estamos 

persiguiendo a otros. ¡Ámame, quiéreme, ayúdame, rescátame! 

 



 

 

Es mejor con El.  

 
 
 
 
 
VIERNES 1 Marzo De MÁS a MENOS para la VICTORIA Jueces 7:2 
 
 
De 32,000 a 300 (Los 300 más famosos no son los de Esparta son los de Gedeón) 
 
¿Y si Dios quiere quitarte fans para que seas fiel a Él? 
 
¿En qué luchas estás? ¿Luchas por aceptación o desde su aceptación? ¿Por su gloria o por tu gloria?  
 
Ellos fueron aceptados porque estaban atentos de que eran aceptos.  
Nada nos distrae, desanima o deja tanto de Su obra como buscar en otros aceptación. (Ya sea en un 
trabajo, en un cónyuge, en circunstancias perfectas, en los hijos y sus logros) 
 
Cuando buscamos aceptación de la gente es probable que su rechazo nos espante, estrese o engañe (que 
tengamos miedo pues) Atentos para no vivir por y para la aceptación de otros. 
 
Que no sea el tono de tu día lo que otros digan sino su aceptación. Eres de los 300.  
 
La cuestión no es cuanta gente tienes, es si tienes confianza en Dios. Aunque no sean los que pensaste y 
como pensaste que fuera. Depender de la gente no es algo inteligente. Mi gente.  
 
¿Serás de los 300? 
 
SÁBADO 2 Marzo De RECHAZO a ACEPTACIÓN, RENDICIÓN Jueces 7:7 
 
Este mensaje no es una excusa para no tener amigos sino para que siendo amigos de Dios dependamos 
de El y no de otros.  
 
Es que si no va conmigo, no voy al grupo. Tache. 
Si me cae la familia ya no voy a la Iglesia. Tache.  
Si mis amigos no se enojan y mi novia me deja entonces lo sigo. Tache.  
Si estas personas no me quedan mal y mi cónyuge e hijos cambian entonces le entro con todo. Tache. 
Tache 
 
¿Cuándo le vas a entrar con todo? Creo que cuando dijo Jesús que poner la mirada atrás no es digno de 
Él lo dijo porque andaban viendo cuantos eran, los andaban contando. Todavía dependían mucho de la 
gente. Y así no mi gente. 
 
Si lo que tenemos lo tenemos porque hemos luchado, toda la vida estaremos luchando (yo más bien 
diría a la defensiva) Si lo obtuvimos por la apariencia (como me ven los demás) la apariencia será mi 
preocupación (llega a ser desgastantemente enfermizo)  
Nos presionamos demasiado que perdemos de foco lo importante o más bien dicho nos pensamos lo 
importante.  
El más preparado. Siempre preparándose (Buena suerte con esa carga) 
Y no digo que no hagamos las cosas con pasión y excelencia sino más bien, que nos preguntemos, ¿que 
o quien es mi fuente? Soy yo, los demás o Dios (que yo y los demás a veces son lados de una misma 
moneda)  
 



 

 

Si tu identidad está en luchar, la apariencia o ser el mejor eso es buscar la aprobación de los demás que 
ya tienes en Dios.  
 
Es en rendir que rendirás más, pregúntale a Gedeón.  
 


